
                              

 

 

 

 

 

 3 月 11 日(土)に第 10 回目の役員会を開催しましたので、その内容を中心にお伝え致します。 

 

《令和５年度 緑町町内会役員》  

 ３月５日（日）に令和５年度 緑町町内会役員が決定しました。 

町内会長 安信 恵 教養衛生部 部長 

副部長 

今倉 英明 

神崎 志津子 副 会 長 山野辺 恵美 

会 計 竹原 泰子 福祉厚生部 部長 

副部長 

円山 絹子 

国米 英子 

今年度同様、皆様のご支援と 

ご協力を賜りますよう 

よろしくお願いいたします 

環境部   部長 

副部長 

磯崎 和彦 

片山 貢 

防犯防災部 部長 

副部長 

藤井 由美子 

堀口 幸栄 

  

《福寿園での花づくり後継者・緑町公園の清掃ボランティア募集！》 

  お手伝いしてくださる方をまだまだ募集しています。3/25 現在で福寿園は１名、 

緑町公園は３名が希望されています。ありがとうございます！ 

 ・福寿園の連絡は 福寿会会長 土松 まで 

 ・緑町公園ボランティアの連絡は各ブロックの役員まで 
 

《防災組織図の改訂》 

平成30年豪雨後、洪水時は各ブロック毎に対応すると規約改定されましたが、防

災組織図には反映されていませんでした。また洪水時に初期消火班は不要のため、

従来の防災組織図から洪水時を分離し、新たに『大雨・台風・水害時 緑町防災組

織図』を追加します。 
 

《会則・細則の改正》 

会則と防災組織図の矛盾点を解消します。防犯防災部の事業として 
 

・会則第５条 ４.防犯防災部（5）災害時の救護所開設及び救援支援体制等の確立 
 

とありますが現防災組織上において､防犯防災部は地震･火災時の初期消火班 

です｡そのため同号を→（5）洪水対策の推進と地震・火災時の初期消火活動 

に改正します。 
 

・細則第２条(町内クリーン作戦欠席者負担金) 

500 円→1,000 円に変更   環境部からの提議を議決 
 

《岡山県アダプト事業について》 

  土手の草刈り清掃活動へのボランティア団体助成制度。少額でも日当を払ってい

る活動は、助成金と保険の対象になりません。そのためアダプトを継続する場合

には、草刈り隊への謝礼金は「公園の草刈りに対しての謝礼」と規定します。    
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《今年度の緑町町内会要望を市に進捗確認》 

・今期発注済みのグレーチング改修施工は、4 月にずれ込む可能性もある。 

・使用禁止中の西遊園地遊具は取り替える方向。来年度予算がつくかは未定。 

・フラワーポット 25 鉢の撤去は、来年度行う予定 

・中川排水機場改修は、細かく見積もりを取っている段階。農村整備課内で 

まず何からできるのかを検討中。コストの安い箇所から手をつける予定。 

・用水路 大雨前水位調整は､中川水系で運用実現。楢津方面はまだ手つかず。 
 

《防犯防災部》 

●安全安心ネットワーク防犯交通安全部会に出席 

・自転車盗・オートバイ盗・車上狙い・空き巣・出店荒らし等が増加。 

→短時間でも必ず施錠をお願いします。 

空き巣の連続被害が加茂の方で起きています ! 大金を家に置かないで下さい !! 

通帳とカードは別々に保管 !!! 

・飲食店の金庫狙いがありました！ 

・吉備 SA スマート IC の近くに物流センターができます。交通量がかなり多く

なると思われるので注意をお願いします。 

・令和５年度の下校見守りは、新１年生が全員学童に入るのでとりあえずは無し

になりました。 
 

 

《その他》 

  ・来年度から防犯カメラ更新費用への助成が開始されます。設置年度末から６年

経過が条件です。緑町は令和８年度に中央公園、翌年に緑町公園北側のカメラ

が補助金対象になります。 

  ・犬を散歩させながら、歩きタバコで町内に灰を落としている人を見かけます。

携帯灰皿を使うなどしてマナーを守りましょう。 
 

《訃報》      2/13   大嶋 勲 様  （81歳）  Aブロック 

3/6       伊丹 利太   様   （95歳）   Hブロック 

3/18   小野 和雄 様   （76歳）   Dブロック  

３/22     長尾 安男    様   （81 歳）  C ブロック         ご冥福をお祈りいたします 

 
 

私たち役員一同､微力ながら安全･安心な町を維持するよう努めて

まいりました｡当然のことですが､起きた問題に対しては直接関係

する町内会員の方々のご意向を尊重いたしました｡また前年度役員

や元会長の方々に対処方法をお尋ねすることで、独りよがりな判

断をせぬよう心がけました｡コロナ前の生活に戻りつつある事を喜

びながら活動を終えますが､3 年間自粛を余儀なくされた行事がご

ざいます｡ぜひ令和元年度以前のご経験を､次期役員の方々にお伝

え頂ければと思います｡会員皆様からの今期のご支援ご協力には心

より感謝しております｡ありがとうございました｡ 
 

令和４年度 役員一同             


